

PODOCARPUS

Pin des Bouddhistes



Présentation

Le podocarpus est un arbre originaire d'Extrême-Orient et vit habituellement dans des conditions d'humidité élevée et de chaleur comprise entre 20°C et 30°C. Il est considéré comme une espèce tropicale et peut donc être conservé en intérieur lorsque la saison froide arrive. Il peut atteindre 20m dans la nature.

Exposition

Le Podocarpus est un arbre sensible aux températures froides de l'hiver ; il faudra protéger le pot des gelées si vous voulez le garder à l'extérieur. C'est un arbre qui pourra vivre en extérieur toute l'année et qui demande une exposition lumineuse élevée en tout temps. Il pourra aussi vivre en intérieur si la luminosité est suffisante. Il sera plus à l'aise en extérieur dès lors que les températures seront au-dessus de 15°C y compris la nuit. Généralement, pendant la saison de croissance de mars à octobre, les tropicaux se plairont en extérieur.

Fertilisation

Appliquer l'engrais du printemps à l'automne, lors de la période de croissance en suivant les instructions et ne lui en donnez plus lorsque la saison froide arrive.

Arrosage

Le podocarpus aime particulièrement les atmosphères humides. Il sera donc préférable de lui éviter un état de sécheresse. Pour cela, il est important de procéder à l'**arrosage** dès lors que le haut du substrat sera sec. La quantité et la fréquence d'arrosage dépend principalement de l'emplacement de votre arbre. Ne vous en faites pas, le podocarpus est très résistant et vous pardonnera quelques erreurs d'arrosage. Si jamais cela se produit, vous pouvez bassiner le pot pendant une dizaine de minutes, jusqu'à ce que le substrat ne laisse plus de bulles s'échapper. De cette manière, vous vous assurez que l'entièreté de la motte soit arrosée. Si vous choisissez de rentrer votre **podocarpus à l'intérieur** lors de la saison froide, il faudra adapter la fréquence d'arrosage car ses besoins en eau seront moindres.

Taille

La taille d'entretien s'applique avec l'intention de travailler la ramification de l'arbre et contrôler sa pousse lors de la saison de croissance de mars à octobre. Pour faire cela, on laisse tigrer jusqu'à 10 cm avant de rabattre les jeunes pousses au-dessus de 2 groupes de feuilles. Sans couper les aiguilles, tailler aux ciseaux les branches trop longues, vous pouvez également supprimer à la main les aiguilles dont la taille est trop importante.

La taille de structure, sera à faire lorsque la saison froide arrive afin de préparer le printemps prochain avec une bonne base. Le but recherché est de sélectionner les branches importantes et qui correspondent au mouvement que l'on souhaite donner à l'arbre lors de la prochaine saison de croissance. Les jeunes pousses auront tendance à être tendre et flexible, elles seront donc plus facile à tailler et à ligaturer. Les branches plus anciennes sont plus dures et cassantes, elles nécessiteront donc d'utiliser les outils appropriés et de faire attention lors de la manipulation pour éviter une mauvaise surprise.